

## Bei Juzo hat es Tradition

Es wurden wieder Faschingskrapfen verteilt.

Seit mehr als vier Jahrzehnten werden bei Juzo am Rosenmontag Faschingskrapfen an die Mitarbeitenden in Aichach verteilt. Diese kommen ganz frisch aus der Backstube der Konditorei Gulden in Aichach.

Hier herrscht am Rosenmontag reger Betrieb: Neben dem Tagesgeschäft werden liebevoll und nach alter Tradition ca. 1.100 Krapfen für Juzo gebacken.

So können die Mitarbeitenden mit einem Lächeln im Gesicht und einem Krapfen im Bauch gut gerüstet in die Fastenzeit starten.

Bilder: Juzo